

SEMANA A SEMANA

JULIO 7 - JULIO 12

“Toda sombra es, al fin y al cabo, hija de la luz, y sólo quien ha conocido la claridad y las tinieblas, la guerra y la paz, el ascenso y la caída, sólo éste ha vivido de verdad.”

El mundo de ayer. — **Stefan Zweig**

Una vez más, la emoción, la alegría, el entusiasmo, el susto, el miedo, la incertidumbre y un sinfín de sentimientos —algunos incluso difíciles de nombrar— nos acompañaron en el maravilloso reencuentro y en la asunción de responsabilidades compartidas propias de nuestra vocación, de nuestra labor como aprendices y enseñantes. Fue así como iniciamos nuevamente nuestros encuentros de evaluación y conversación que, como es costumbre, marcan el comienzo de cada semana.

En esta ocasión, reunidos maestros y maestras de ambas secciones, bajo la orientación de nuestro rector, el señor Luis Fernando Castañeda, dimos apertura a este nuevo tramo del año. Luego de un caluroso saludo y los mejores deseos, enfatizó en la importancia de la responsabilidad compartida y nos invitó a socializar las conclusiones, reflexiones y recomendaciones surgidas del encuentro con las familias, llevado a cabo el pasado 19 de junio, donde se compartió el avance del segundo periodo académico-formativo de nuestras y nuestros estudiantes.

Con la llegada de nuestras y nuestros estudiantes, nuestro recinto —ese espacio tan especial— recobra su brillo, su lucidez, su vida. Sí, vida. Creo que esta palabra cabe perfectamente, porque es eso lo que se respira cuando todos volvemos: una propuesta de esperanza que engrandece la tarea de educar. Y cuando hablo de “todos”, incluyo a estudiantes, docentes, familias, personal de apoyo y a todas las personas que tienen el privilegio de formar parte de esta comunidad educativa.

Al referirme a la vida que regresa, no puedo dejar de mencionar con gratitud a nuestros compañeros y compañeras de oficios varios, quienes, mientras estudiantes y docentes disfrutábamos del receso, dedicaron su esfuerzo, compromiso y esmero a embellecer y preparar nuestros espacios para el retorno. En nombre de toda la comunidad, nuestro más sincero agradecimiento por hacer de nuestro colegio un lugar agradable, cálido y disfrutable al máximo.

Vale la pena mencionar la inasistencia de un número importante de estudiantes de ambas secciones durante el primer día. Afortunadamente, a lo largo de la semana se fueron reincorporando, muchos de ellos habiendo informado previamente, por correo o comunicación escrita, los motivos de su ausencia.

No quiero dejar pasar esta oportunidad para, en nombre del equipo docente, extender nuestros mejores deseos para este segundo semestre que comienza. Que los propósitos y objetivos trazados al inicio del año sigan brillando. Que, a pesar de los obstáculos, dificultades y tropiezos que puedan surgir, permanezcamos firmes, constantes y responsables en cada uno de los roles que desempeñamos. Que sigamos valorando la educación como un acto de convivencia y crecimiento compartido.

Poco a poco, con el paso de los días y a través de las dinámicas propias del quehacer educativo —vivencias, experiencias, saberes retomados y fortalecidos según lo estructurado por los docentes—, cada miembro de la comunidad fue reencontrando el ritmo y el compromiso con esta experiencia maravillosa de aprender.

A mitad de semana, luego de una reunión del consejo directivo, se definió extender, a través de los distintos medios institucionales, la invitación para vivir, ojalá con entusiasmo, un Día de la Familia CECAS verdaderamente significativo, el próximo **2 de agosto**. Desde este espacio, reitero la invitación a toda nuestra comunidad para hacer de esa jornada una experiencia profunda, esperanzadora, formativa y coherente con el propósito de afirmar la convivencia como eje central de nuestro proyecto educativo. Esperamos contar con la presencia de todos.

La semana culminó el día sábado para un grupo significativo de estudiantes de grado once, quienes, en compañía del maestro de Química y Biología, Cristian Díaz, dedicaron la mañana a reforzar conceptos de Biología, como parte de su preparación para la cada vez más cercana presentación de la prueba Saber 11 - 2025.

Para todos, buena semana.

Luis Javier Hernández Montoya

Coordinador de convivencia.